

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari penelitian tentang “Peran Kegiatan Ekstrakurikuler Seni Hadrah dalam Membentuk Cinta Kepada Rasulullah Saw pada Siswa MAN 5 Bojonegoro” mengahasikan kesimpulan:

1. Perilaku Cinta Kepada Rasulullah Siswa MAN 5 Bojonegoro. seperti membaca sholawat hal ini adalah bentuk ungkapan yang mengandung pujian, persembahan, penghormatan sebagai rasa kekaguman atas Nabi Muhammad SAW di hadapan Allah SWT dan keagunganNya. Mengamalkan sunnah-sunnahnya dan menjauhi larangan Rasulullah Saw. Umat Islam memiliki kewajiban sebagai hamba-Nya untuk senantiasa menjalankan perintah Allah dan menjauhi larangan-Nya. Menaati Rasulullah adalah salah satu perintah-Nya. Pembahasan ringan yang menyinggung berbagai kisah Nabi Muhammad SAW ini dapat menumbuhkan rasa percaya diri, jujur, pantang menyerah, tidak mudah putus asa, dan memiliki rasa tanggung jawab yang kuat, serta menumbuhkan kecintaan terhadap agama dan Nabi. Muhammad.
2. Kegiatan ekstrakurikuler melengkapi atau memperkuat kegiatan ekstrakurikuler untuk menyalurkan bakat atau mendorong pengembangan potensi siswa untuk mencapai tingkat yang maksimal. Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler seni hadrah di MAN 5 Bojonegoro dilakukan dengan berbagai macam pengajaran dalam

pelaksanaanya. Pada seni hadrah siswa dikelompokkan antara yang mempunyai bakat suara bagus, suara yang cocok dan minat dengan sholawat maka dikhususkan bagian vocal, dan siswa yang mempunyai kreativitas irama hadrah, kecekatan, dan ketelatenan dikhususkan di bagian terbangun. Peran ekstrakurikuler seni hadrah adalah menyalurkan bakat dan minat siswa dan menanamkan sikap cinta terhadap Rasulullah Saw.

## **B. Saran**

Berdasarkan temuan penelitian, peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi siswa MAN 5 Bojonegoro agar istiqomah dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler seni hadroh.
2. Bagi pembina meningkatkan strategi dalam agar siswa beristiqomah dan semakin banyak yang berminat di ekstrakurikuler seni hadroh.
3. Bagi Madrasah MAN 5 Bojonegoro mengganti atau memperbaiki alat-alat hadrah, menyediakan studio khusus untuk seni hadrah agar kegiatan berlangsung dengan nyaman.

**UNUGIRI**